

FPII

Jelang Pesta Demokrasi, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo Gelar Rapat Koordinasi

HermanDjide - PANGKEP.FPII.OR.ID

Jun 15, 2023 - 16:16



Jelang Pesta Demokrasi, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo Gelar Rapat Koordinasi

LIUKANG TANGAYA -Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH saat dihubungi Kamis (15/6/2023) mengatakan bahwa telah dilakukan pertemuan Forkopimca Liukang Tangaya.

" Baru saja koordinasi tentang Pemilu 2024 agar pesta Demokrasi yang akan digelar tersebut berjalan aman, damai dan sejuk" ujarnya.

Kapolsek Liukang Tangaya, AKP. Nompo SH bersama, Camat Rudi Saberi dan Danrami Liukang Tangaya, Kapten DANIAL, petugas dari panwas, mujahid, sebagai hukum pencegahan partisipasi dan hubungan masyarakat, Ahmad, kordinator penyelesaian sengketa, Akbar divisi teknik PPK, melakukan rapat kordinasi tentang pemilu 2024, tujuan mengingatkan para aparatur sipil negara (ASN) untuk menjaga netralisasi, anggota TNI dan Polri dalam pesta demokrasi mendatang.

Kapolsek dan panwas akan kerja sama melakukan sosialisasi kepada ASN, TNI dan Polri, terkait larangan membagikan memberi komentar dan menyukai unggahan dari media sosial peserta pemilu, bulan melanggar, sanksi berat akan diterima.

Anggota panwaslu kecamatan liukang tangaya berkomentar bapak Akbar.J, pentingnya upaya pemahaman akan netralitas bagi aparatur sipil negara ASN dan TNI dan Polri, pada pemilu yang akan datang tahun 2024, harus bebas Tanpa ada paksaan dan tekanan supaya berlangsung aman dan sejuk,

Lanjut selain melakukan langkah pencegahan, Akbar juga mengatakan bagi ASN yang melanggar akan dikenakan sanksi yang dijatuhkan oleh komisi aparatur sipil negara, sanksinya bukan hanya teguran, tapi dicopot dari jabatannya sanksi ini yang berat sekali, jadi ASN, TNI, Polri harus tetap menjaga netralisasinya termasuk di media sosial,

Menemui juga ditempat terpisah bapak Kapolres pangkep AKBP, ARY KARTIKA BHAKTI, S.I.K, mengatakan bahwa selalu mengingatkan Kapolsek kalau setia apel pimpinan supaya menjaga anggotanya supaya jangan ada terlibat dalam mendukung salah satu calon anggota pileg, demi terciptanya pemilu aman dan kondusif dan sejuk, ujarnya. (Herman Djide)